

PRIEURS et CURES de SAINTE-GENEVIEVE.

- A/ - PRIEURS.

- 1276 : Guillaume DENGLES.
- 1300 - 1304 : Gilbert de MIREMONT. 21ème Abbé de Pébrac, (1304 - 1327).
-
- 1426 : Bégon de BELVEZET.
- 29 Mai 1446 : Consécration de l'église de Sainte-Geneviève par Mgr. Guillaume de LATOUR, évêque de Rodez.
- 1465 - 1483 : Bernard de BELVEZET.
- 1483 - 1515 : Gaucelin de BELVEZET.
-
- 11 Octobre 1688 : Décès de Pierre DENGLES.
Claude COLANGE, chanoine de Pébrac.
- 1689 : Antoine BARTHE.
- 1689 - 1695 : Pierre BONNEFOY.
Guillaume ORLIAC, du diocèse de St-Flour.
- 1710 : Michel BARTHE.
Jacques COLOSSE.
- 1711 : Pierre DANGLES.

- B/ - RECTEURS ou CURES.

- 1579 : Antoine DALBAPIS.
- 1613 - 1621 : Jehan DURBEC. Héritier de feu Pierre GELY de Roqueplane-Vines. Neveu d'Antoine GELY de Vines.
- 1649 : Antoine de FROMENT.
-
- Avent 1662 : Antoine GUIRBAL.
- 1662 (5-10) : THONELIER.
- 1665 - : Pierre DENGLES.

Jusqu'à la Révolution de 1789, la paroisse de Sainte-Geneviève dépendait tout comme la paroisse d'Alpuech de l'Abbaye de Pébrac, (actuellement dans la Haute-Loire, entre Saugues et Langeac, de l'Ordre de St-Augustin ou de Ste-Geneviève).

Au cours du 18ème siècle, la paroisse de Ste-Geneviève a eu 11 curés dont voici les noms :

- 1693 - 1713 : Michel BARTHE.
Chanoine régulier de Pébrac; décédé le 30 Avril 1713, à l'âge de 93 ans.
- 1713 - 1721 : Pierre DENGLES.
Il est mort accidentellement le 17 Février 1721; il revenait de Lacalm. Son corps fut porté et inhumé dans l'église de Ste-Geneviève.
Il s'est noyé au ruisseau de Lacalm.
- 1721 - 1724 : Pierre ALBARET.
Il est décédé le 27 Février 1724 à l'âge de 36 ans et a été inhumé aussi dans l'église de Ste-Geneviève.
- Barthélémy DUBOIS - 1724 - 1725.
Originaire du diocèse de Clermont. Recteur de St-Just-de-Recoules, diocèse de St-Flour. Nommé à Ste-Geneviève le 11 Mars 1724.

- 1726 - 1728 : André BONNEFOUX.
Originaire du diocèse de Puy. Il quitta la cure de Ste-Geneviève pour celle de St-Juéry d'Authun.
- 1728 - 1731 : Pierre CHENU.
Chanoine régulier des Augustins de Pébrac. Il a été curé de Ste-Geneviève du 5 juin 1728 au 22 juin 1731.
- 1731 - 1739 : Jean-Baptiste BRANDHUY.
Il a été nommé curé de St-Gervais le 7 mars 1739.
- 1740 - 1744 : Jean MONNAC.
Chanoine régulier de Pébrac. Curé d'Alpuech; nommé curé de Ste-Geneviève le 12 février 1740.
- 1744 - 1747 : Jean-Jacques ROY.
Originaire de Ste-Geneviève, fils de Jean-François ROY, (1683 - 12-1-1745) et de Marie DUJOU, (1686 - 27-3-1780). Curé de Castelsagrat, diocèse de Cahors après son départ de Ste-Geneviève.
- 1747 - 1785 : Joseph DOMERGUE, (15-12-1711 - 15-9-1785).
Originaire de Biac, fils de Pierre DOMERGUE dit "Lombard" et d'Anne MARTIN, (1686 - 13-10-1754).
Vicaire à Graissac, vicaire puis curé de Ste-Geneviève.
- 1785 - 1786 : N..... DENGLES.
- 1786 - 1801 : Léonard DUBUT.
Chanoine régulier de St-Augustin. Il a prêté le Serment constitutionnel, et ne s'est pas rétracté

=====